

## 「台風 21 号」および「平成 30 年北海道胆振東部地震」への義援金について

2019 年 4 月 17 日

昨年 9 月の「台風 21 号」ならびに「平成 30 年北海道胆振(いぶり)東部地震」により被災された方々に、あらためて心よりお見舞い申し上げます。

スカイマーク株式会社は、被災された方々の支援および被災地復旧にお役立ていただくため、「星空ジェットモデルプレーン」の売上利益を義援金として、下記のとおり日本赤十字社へ寄贈いたします。

◆寄贈総額 764,410 円

(内訳)

・機内およびイベント販売 売上利益 682,640 円

・公式オンラインショップ 売上利益 81,770 円

※上記金額は、2018 年 11 月 1 日から 2019 年 3 月 31 日までの販売額から集計しております。

### 特別デザイン機「星空ジェット」の概要

スカイマーク株式会社は、1998 年 9 月 19 日(土)に「羽田—福岡線」の就航を開始して以来、2018 年 9 月 19 日(水)をもちまして、就航 20 周年を迎えました。これを記念して、2018 年 9 月より 20 周年記念特別デザイン機「星空ジェット」を運航しております。なお、「星空ジェットモデルプレーン」は、機内と公式オンラインショップで販売しております。

皆さまにおかれましては温かいご支援をいただき、誠にありがとうございました。弊社社員一同、被災地の一日も早い復旧・復興を心より祈念しております。

以上